

Emir Félix recibió al Vicegobernador Mario Abed y al Ministro Enrique Vaquié



El Intendente Emir Félix recibió en la Municipalidad al Vicegobernador, Mario Abed y al Ministro de Economía, Enrique Vaquié, con quienes dialogó sobre el recientemente anunciado programa «Mendoza Activa».

Los tres coincidieron en la importancia de trabajar pensando en la postpandemia. Respecto del plan provincial, Félix expresó que «tenemos la voluntad de participar. Para ello vamos a evaluar cuáles son las mejores alternativas para San Rafael».

El jefe comunal les detalló a Abed y Vaquié la reactivación del programa de obra pública por parte del municipio, uno de los ejes de reactivación económica a los que apuesta la comuna por estos días.

“El objetivo es que el intendente conozca a fondo el programa y podamos trabajar mancomunadamente en pos de generar el empleo que tanto necesitamos”, dijo Abed tras la reunión.